

## Chari Rueda: "Es imposible que eldenses y cofrades no sientan orgullo por su Semana Santa"

24/03/2024



Rueda pregonó la Semana Santa en la iglesia de la Inmaculada | Nando Verdú.

La cofrade de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y Dulce nombre de Jesús, y exvicepresidenta de la Junta Mayor de Cofradías, Chari Rueda Carretero, pregonó ayer por la tarde en la iglesia de la Inmaculada, delante de cientos de personas, la Semana Santa eldense. El acto contó con la presencia del edil de Fiestas, David Guardiola, el presidente de la Junta Mayor de Cofradías, José Pascual Barceló, así como del párroco de la Inmaculada, Lucio Arnaiz. También asistió José Rives, sacerdote jubilado que presta su colaboración en esta parroquia de la que fue párroco y ostentó el cargo de pregonero de la Semana Santa eldense en 2021.

Rueda arrancó su pregón recordando al que fuera durante más de 18 años párroco de la iglesia de la Inmaculada, Bartolomé Roselló, citando sus palabras: "No tengas miedo a pedir perdón, a dar las gracias, a decir te quiero. Regala una sonrisa y un abrazo. Olvida discrepancias para poder avanzar, escucha tu adentro porque ahí está la verdad y comienza por el principio".



La pregonera firmó en el Libro de Honor de la Junta Mayor de Cofradías | Nando Verdú.

La pregonera contó que "gracias a mi abuelo soy cofrade. Mi abuelo fue costalero de la Hermandad del Prendimiento de su pueblo, Tobarra". Asimismo destacó que "recuerdo mis primeros momentos en la Semana Santa eldense que fueron como costalera de ese moreno de sereno temple, Jesús de Medinaceli. He tenido el honor de pertenecer a una cuadrilla de costaleros que, pese a llevar unos años sin procesionar con ellos, aún me hacen sentir una más, siempre respetada, siempre querida, hermana y amiga".

La que fuera vicepresidenta de la Junta Mayor de Cofradías mencionó "la actualidad de la Semana Santa eldense porque ahora mismo posee unos emprendedores y brillantes jóvenes cofrades a los que he visto crecer y ahora están presidiendo sus cofradías y hermandades. No cansaos de trabajar por la Semana Santa, de aprender, de enseñar, de pedir ayuda y de ayudar a más jóvenes a conocer el mundo cofrade". Además resaltó que "los cofrades han creado tanta historia y tradición a lo largo de los años que es imposible que eldenses y cofrades no sientan orgullo por su Semana Santa".



El tenor Jesús Hernández | Nando Verdú.

Rueda agradeció tanto a la Junta Mayor de Cofradías "por otorgarme este gran honor", como a su cofradía "por el apoyo incondicional que me habéis brindado desde mi nombramiento como pregonera".

Para concluir animó e invitó "a todos los eldenses y gente de estos lares a salir al encuentro de las procesiones, a visitar en las parroquias los pasos y tronos con las benditas imágenes y, en definitiva, a conocer la Semana Santa eldense".

Una vez el pregón finalizó, todo el público se levantó para aplaudir y ovacionar a Chari Rueda, que es una persona muy querida. Finalmente, la cofrade firmó en el Libro de Honor de la Junta Mayor de Cofradías. Además, actuó el tenor Jesús Hernández para el deleite de los presentes.



La iglesia se llenó para escuchar el pregón | Nando Verdú.